

## 自由記述欄

- Q 同級生から、名前を呼び捨てにされていることに、不満があるようです。
- A 学級指導だけでなく全体での指導も行っていき、一人一人が気持ちよく過ごせるように、アンケートや面談を通して、お子様に寄り添っていきます。
- Q 心配な点ではないのですが、月1回くらいの頻度で内ばきシューズの持ち帰り日を指定したりはできないでしょうか？学期に一度だと真っ黒に汚れており衛生的にもいいとは言えません。サイズアウトになっていても教えてくれません。また、個人で持ち帰るはみんなしてないとのことで、難しいです。ご検討をお願いいたします。
- A ご指摘ありがとうございます。すでに、学校だよりでお知らせしております通り、1月より保護者が参観される学校行事の日を「ズック持ち帰り推奨デー」としました。お子様のズックの状態を確認し、声をかけて持ち帰らせるようにして下さると幸いです。なお、児童玄関前には、持ち帰り日であることが分かるよう、看板を出しておりますので、目安にいただければと思います。
- Q 姿勢が良くない。
- A 姿勢におきましては、授業の様子を見て声をかけるようにしております。また、体重測定の日には、養護教諭より「良い姿勢についての保健指導」も行っております。家庭と連携して声をかけていきましょう。
- Q 下校時の車と児童の動線について、もう少し議論をして欲しい。(シルバーでもいいので共有の敷地内を離れるまでは誰かが見てないと将来的に事故となる可能性が高い。事故が起きた時に、ただでさえ人が少ないのに、安全意识が低い学校と思われる。
- A ご指摘ありがとうございます。公民館の駐車場は、学校と共有のスペースとなっております。自然災害等で全校一斉下校の日には、混雑が予想され危険な場面も想定されます。そこで、保護者の方々が安全に迎えに来られるように、大雪時については以下の点について配慮しました。
- ・車の動線を確保するために、できるだけ駐車場を空けて、駐車しやすくする。
  - ・職員が駐車場で、安全面の観察・指導を行う。
- 学校でも十分に安全面に配慮いたしますので、保護者の皆様も送迎の際には、くれぐれもお気をつけください。尚、春以降の対策については、検討中でありますので決まり次第ご案内いたします。

